

Sitzung	Gemeinderat - öffentlich - 11.09.2012
Beratungspunkt	Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Gemeinderatssitzung am 24. Juli 2012 gefassten Beschlüsse
Anlagen	
Finanzposition	
vorangegangene Beratungen	

Erläuterungen:

In der nichtöffentlichen Gemeinderatssitzung am 24. Juli 2012 gab der Gemeinderat zur Bewerbung zur Neubesetzung der Schulleiterstelle eine Stellungnahme gegenüber dem Regierungspräsidium Freiburg, Abteilung Schule und Bildung, ab.

Darüber hinaus wählte der Gemeinderat Frau Iris Hertweck zur neuen Sachgebietsleiterin der Stadtkasse.

Die Verwaltung erhielt vom Gemeinderat außerdem die Veräußerungsvollmacht hinsichtlich eines Grundstücks im Gewerbegebiet Breitelen Strangen.

BM

Beratung: